

Marathon de la danse

Nous avons fait l'agréable rencontre de Madilex, lors du marathon de la danse 2020 organisé par Pôle en Scène.

Talentueux danseur, il a passé une heure avec notre classe de CE1 pour nous montrer quelques pas de danse et répondre aux questions des enfants.

Sa bonne humeur, son dynamisme et sa sympathie nous ont permis de nous évader. Les enfants étaient ravis de faire sa connaissance et Madilex a su les entrainer dans sa passion.



Voici les questions des enfants lors de cette rencontre :

Depuis combien de temps fais-tu du hip-hop ?

Je danse depuis 12 ans. J'ai commencé tard, au lycée.

Est-ce que tu fais partie d'un groupe de danse ?

Je faisais partie d'un groupe mais depuis 3 ans, je danse seul.



Quels mouvements de hip-hop préfères-tu ?

Mon mouvement préféré est de faire la vague. C'est le premier mouvement que j'ai appris.

Est-ce que la danse est ton métier ?

Oui, la danse est mon métier. Je donne des cours au centre chorégraphique « Pôle Pik » et j'encadre des ateliers hip-hop au lycée.

Sur quelle musique aimes-tu danser ?

J'aime beaucoup la musique hip-hop. Mais je danse aussi sur des musiques instrumentales. Elles me permettent de varier les mouvements et de les faire différemment.



Combien de temps t'entraînes-tu sur une semaine ?

Je danse 1h30 à 2h par jour pour m'entraîner. Le week-end, je me repose.



Où t'entraînes-tu ?

Je m'entraîne à différents endroits : dans la salle de danse du centre chorégraphique « Pôle Pik » et à la maison.

As-tu participé à des battles ?

J'adore participer aux battles. C'est ce que je préfère. La première que j'ai faite était à Nice et la seconde à Marseille.